

連載

高槻市議会議員の高木さんが  
マンガで世相を斬る！

## わーわー 言うとります



あのパンクシーの作品かもしれない  
カワイイねずみの絵が都内にありました!  
東京への贈り物かも?  
カバンを持っている  
ようです。

小池都知事の  
ツイッター投稿(1/17)

うわああ  
・

ただの落書きなら  
即消して処罰するとか  
言いくせに  
「価値」のあるものと  
わかつたらへりくだつて  
「カワイイねずみ」とか  
言っちゃう小池さんに  
おすすめの  
パンクシー作品を  
紹介します。



2016年2月8日、私は、豊中市内の国有地を森友学園に払い下げた売買契約書を開示請求したところ、金額その他が黒塗り非開示となつたのは不当だとして、国を相手に裁判を起こしました。これが、いわゆる森友問題に

2016年2月8日、私は、豊中市内の国有地を森友学園に払い下げた売買契約書を開示請求したところ、金額その他が黒塗り非開示となつたのは不当だとして、国を相手に裁判を起こしました。これが、いわゆる森友問題に

2019年は、まずは、私にとって4期目への挑戦となる豊中市議選が控えています。何が何でも勝利し、その勢いで、森友問題でも、しかるべき人物にかかるべき形で責任を取らせて、この問題に決着をつけたい（それはつまり、「安倍政治」の清算です）と思っています。どうかご支援を！

今まで働いてきたよつ葉の仲間、配達の仕事をしていく中でお世話になつてきた配達先の方たち、原発や憲法での市民運動で共に行動してきた地域の方たち、地元小学校の

川西市議会議員 谷 正充

方たち、本当にたくさんの方たちに支えられ、昨年10月におこなわれた川西市議会議員選舉に当選することができました。

よつ葉では「食」を切り口に、社会で起きているさまざまなものと、まことに目を向けることの重要性を学ばせてもらいました。よつ葉での経験を活かしながら、今度は市会議員として地域の抱えている身近な問題など、今までよりもさらに具体的に活動していきたいと思っています。

和田税理士事務所

◆税務、経理、給与計算、経営のパートナー御社のニーズにお応えします。  
◆税の相談はなんでも！お気軽に電話下さい。

税理士 和田 秀幸



なかにあって、地域医療や福祉、教育、防災など、さまざまな課題が山積しています。市議会議員を4期16年務めた経験を活かし、市政・町政、県政の連携をしつかり図り、課題解決に

（兵庫県議会、川西・猪名川選舉区の定数は3人）

昨年は多くの災害に見舞われた一年でした。6月の地震では小学生児童が亡くなる痛ましい事故がありました。9月の台風被害とあわせて、全壊、半壊、一部損壊あわせて約2万1千件の被害が発生しています。いまなお復旧の目途が立たない

今年の4月は3度目の市議選です。いま高槻市は街かどうかの補助廃止や、行政サービスコーナーの廃止、三島救命救急センターの移転など、市民の生活を顧みない予算削減を強行しています。そこに

一緒に考え共に行動できる、市民の方に寄り添った議員になつていきたいと思います。

河上税理士事務所

◆税務、経理、給与計算、経営のパートナー御社のニーズにお応えします。  
◆税の相談はなんでも！お気軽に電話下さい。

税理士 河上 賢一

## 憲法をまもり活かす立場を貫き、県政に挑む

前・川西市議会議員 北上 あきひと

私は、猪名川町で生まれ育ち、川西市で働いてきました。ふるさと川西・猪名川に深い愛着があります。自然環境と利

便性が調和したこの地域、市町の枠を超えて一層の魅力向上をめざして全力を尽くす決意で

大切な立場を貫きます。支え合い分かち合う社会、一人ひとりが大切にされるまちを、皆さんと一緒につくります。

市民のこととは、市民が決める市政へ3期目の挑戦

高槻市議会議員

高木 隆太

向かって政策を展開したいです。働く者の尊厳を蔑ろにする政治が横行しています。私は、真面目に働き社会を支える者が大切にされる社会をめざします。憲法の保障する個人の尊厳の具現化が私の活動の土台です。憲法をまもり活かす立場を貫きます。



「市民の声」はありません。市議会で唯一の無所属市民派議員の議席を守り、市民のことは市民が決める市政への転換を目指します。3期目の挑戦もあり「大丈夫」との声も聞きますが、多数激戦でいま暮らす方も多くおられます。引き続き、被災家屋の修理支援をはじめ、次の災害への備えを訴えています。

立ちはえすればいいという風潮が強いなか、安倍政権の憲法改悪、辺野古新基地建設、原発再稼働に抗する市民活動に地道に取り組んでいきません。どうぞ本年もよろしくお願い致します。

川西市では市立川西病院の指定管理者制度導入への対応や、安全で質の高い中学校給食の早期実現など、やらなければならぬことはたくさんあります。その一つひとつに地域の方や当事者の方たちと

（淀川産地直送センター）

石原陽一